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“ 这是意料之外的跳跃”
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中国赛丁俊晖出局
“ 没比赛的感觉”

本报讯 记者 张楠 上周登峰造
极，这周跌落谷底，丁俊晖如坐过山
车。昨天，在中国公开赛中，丁俊晖
惨遭“ 一轮游”，他在0比4落后的情
况下，曾连追3个赛点，最终还是以3
比5输给了霍金斯，第3次止步中国
赛首轮。

赛后，小晖还算平静：“ 霍金斯
一开始打得挺好的，前面几局都没
有失误，连续拿下了4局，0比4落后
的情况下，后面的比赛就变得很困
难，我也是努力一盘盘追，也有点运
气，想早点赢下比赛。其实每一盘，
自己在最后都有机会，打得不是很
好，如果打得好，最后会是4比4，结
果也会不一样。不过也无所谓了，比
赛一个接一个，后面好好准备世锦
赛。”

上周一，小晖刚刚在PTC总决赛
夺冠，随后又在冠军联赛总决赛中
打进四强，这次中国赛却首轮出局，
小晖如此解读自己的大起大落：“ 连
续奔波有一点影响，比赛中有状态
起伏，不是说每个比赛都会打出一
样的水准，就像我上个星期就打得
非常好，这周又打得不好，刚好发生
在这里，我觉得都很正常。赛前没有
足够时间让我准备，一直没有停过，
都在路上跑。这次是开赛后第3天比
赛，没有让自己紧张起来，没有比赛
的感觉。”

留洋多年，小晖已经能用流利的
英语在英国接受采访，对此小晖并没
有沾沾自喜：“ 英文能达到与人交流
就可以了，如果说书本知识，那不是
我们平时会用到的，单词或者话语都
是简单的，平时沟通用。如果英语好
的话，平时可以更容易体验外国人的
文化，自己也希望英语能更好点，但
现在也是够用了。”

爆冷赢球的霍金斯认为：“ 现在
比赛很多，一个接一个，所以大牌被
淘汰并不让人惊讶，年轻选手反而能
够通过不断的比赛打出手感。”霍金
斯也透露了自己应对频繁比赛的方
法，“ 我没有特别的准备，唯一的秘
诀是尽可能睡觉。”

高尔夫上海精英赛
今日开杆

本报讯 记者 张楠 从今天到周
六，2013年中国女子职业高尔夫球巡
回赛·上海精英赛就将开战，总奖金
50万元，吸引了来自美国、泰国、韩
国及中国内地等120名球员参赛。上
海精英赛是中国女子巡回赛的第2
站比赛，也是得到世界积分组织认
可之后的第一站比赛。这一周的冠
军将成为第一个获得世界积分的中
国女子巡回赛常规赛冠军，具有里
程碑意义。

泰国“ 妈妈级球员”潘加认为，
上海的寒冷天气是她卫冕上海精英
赛的最大障碍：“ 这里的天气不是
很好，气温很低，球道很湿，小球不
怎么滚动，与去年相比，我必须要努
力打得更远。”中国选手张娜也表
示：“ 练球的时候，就觉得冷到骨头
里了，这次比赛，一是拼抗寒能力，二
是拼技术。”

休战50多天，李娜在迈阿密站
伤愈复出，一路高奏凯歌杀入八强，
遭遇世界排名第一小威廉姆斯。

娜姐拼了！在两人的第8次交手
中，李娜第7次输了，她在抢七中遭遇
6连败，手握发球胜盘局也没能拿下，
李娜输了球，但并不后悔：“ 我不得
不主动出击，如果我不那样做，她就
会击出制胜分，我就没有任何机会
了，所以我在场上必须得做些什么。
我有过机会，但没能把握住。她是世

界上最好的球员，所以如果你浪费了
机会，她就不会再给你机会了。但是
我仍然会积极看待这场比赛，我在这
里取得了不错的成绩。”

结束硬地赛季，李娜因伤错过
了3项赛事，但仍旧收获了一冠一
亚，17胜3负的成绩可圈可点，3场失
利分别输给了小威廉姆斯、阿扎伦
卡和拉德万斯卡，她们都是世界排
名前四的顶尖高手。现在，娜姐就将
转战红土赛季：“ 我没那么兴奋，因

为我才刚刚输了球。我要做的就是
继续和我的团队合作，为红土赛季
做好准备。我很期待红土赛季，因为
现在的我很健康，击球感觉很好。”

两年前，李娜在罗兰加洛斯赢
得首个大满贯，去年，身为卫冕冠军
的她止步第4轮：“ 去年那个时候，每
个人都在关注我，我觉得有些难以
承受。无论你做什么，都会有摄像镜
头跟着你。我觉得今年情况应该会
好些，因为我不再是卫冕冠军了。”

本报讯 记者 张楠 35岁的德
国名将哈斯，职业巅峰期要追溯到
遥远的2002年，那一年，他曾达到过
世界排名第二的高度。但在昨天，哈
斯迎来职业生涯迟来的“ 第二春”，
他居然在迈阿密赛中以6比2、6比4
击败头号种子、卫冕冠军德约科维
奇，整个世界都被震惊了！

最近，小德的状态十分低迷，在
之前的印第安维尔斯赛中，他在半
决赛中不敌德尔波特罗，22连胜被
终结，然后又在迈阿密赛中栽在第4
轮，无缘三连冠。小德感叹道：“ 这一
定是我这一段时间以来打得最差的
一场比赛了。”

小德给了35岁哈斯最高的评
价：“ 他打出了很棒的比赛，是表现
更好的球员，这是毫无疑问的。结果

说明了一切，我要祝贺他。他很好地
执行了战术，发球很棒，另外他的移
动表现真得很好。”

之前两人曾交手过6次，小德4
胜2负，硬地更是取得三连胜，小德
承认：“ 我们很熟悉，已经交手过很
多次，我认识他已经很多年了。所以
不是准备比赛的问题，这就是体育，
有时它并不会按照你的路线前进。”

比赛开始时，已经是夜里10点
以后，比赛结束时，更是接近零点，
两位选手都遭到了低温的考验，场
边的球迷也不得不裹上厚厚的毯
子保暖。小德认为寒冷是他输球的
原因之一：“ 是的，这是最冷的场地
之一，导致球的弹跳很低，他的击
球很平，他的打法更适合这种场地
环境。”

35岁高龄胜小德 哈斯迎来第二春

扭转盘点赢球，有记者问小威：
“ 你是不是喜欢先给自己挖一个洞，

然后再从里面跳出来？”小威笑言：
“ 当然不是，虽然这看起来是我在这

周经常遇到的问题，但起码我在最后
还是逆转过关了，我当然很乐意把自
己视作一个解决问题的专家。”

去年9月年满31岁的小威，是
WTA设立排名系统以来年纪最大
的世界第一，而李娜也刚刚年满31
岁。30岁的球员和20岁有什么不同？
小威一点也不服老：“ 我不知道，我
只知道自己要尽力做到最好，有人
说，年龄有时候只是一个数字而已。

网球需要很强的意志力，也需要身
体层面的能力。”

小威对同岁的李娜惺惺相惜：
“ 她是一位很好的球手，她很有求胜

欲望，从不退却，我想这是我们之间
的共同之处。所以我想今天的比赛是
一场不错的比赛。今天我对自己说，
你不能再打出双误了，这是令人尴尬
和不职业的。好像我在一场比赛中能
打出50个双误，这真让我有点恼了。”

如果赢得半决赛，小威就将获
得在迈阿密的第60场胜利，打破格
拉芙保持的纪录，小威对此并不强
求：“ 酷！我希望可以获得更多胜利，

如果不是在今年，那就等到明年，这
就是我所想的。格拉芙是一位伟大
的冠军，当我上场的时候，我不会想
着要去打破某人的纪录，我会想着
破掉对手的发球局才对。”

红土赛季即将开启，但小威已
经有十年没有在法网夺冠了，“ 我对
上次夺冠已经没有太多记忆了，坦
率地说已经过去超过十年了，已经
太久远了。对我来说，从硬地到红土
的转换不难，我下周就要出战查尔
斯顿。我很喜欢在红土打球，我喜欢
滑步的感觉，我需要表现得更稳定，
我喜欢红土。”

李娜：只能主动出击

小威：李娜从不退却兑现赛点，小威高高蹦
起，像个欣喜若狂的小女
孩！“ 我一般不会在1/4决赛
中就这样跳起来的。这不是
我计划之中的，这是意料之
外的跳跃！”小威承认，她
之所以这样“ 失常”，是因
为她以6比3、7比6击败李
娜，晋级迈阿密赛四强。赛
后，小威给了李娜最高的评
价：“ 她很有求胜欲望，从不
退却，我想这是我们之间的
共同之处。”

本报记者 张楠


